

Pengaruh Struktur Aktiva , Ukuran Perusahaan, Tingkat Pertumbuhan
Penjualan, Likuiditas Dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal
Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di BEI Periode 2013-

2016

ISLAM

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai
derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII

Oleh :

Nama : RISQI BAYU PARWANTA

No. Mahasiswa : 11312112

الجامعة الإسلامية
الاندونيسية
FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

YOGYAKARTA

2018

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“ Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 25 Agustus 2018



Risqi Bayu Parwanta

Pengaruh Struktur Aktiva , Ukuran Perusahaan, Tingkat Pertumbuhan
Penjualan, Likuiditas Dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal
Pada Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di BEI Periode 2013-



Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing
Pada Tanggal 1/9/18

Dosen Pembimbing,

Drs. Yunan Najamudin, M.B.A

MOTTO

“Hai orang-orang yang beriman, mintalah pertolongan (kepada Allah) dengan sabar dan shalat, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar”

(Al-Baqarah ayat 153)

Barang siapa menuntut ilmu, maka Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga. Dan tidaklah berkumpul suatu kaum disalah satu dari rumah-rumah Allah, ereka membaca kitabullah dan saling mengajarkannya diantara mereka, kecuali akan turun kepada mereka ketenangan, diliputi dengan rahmah, dikelilingi oleh para malaikat, dan Allah akan menyebut-nyebut mereka kepada siapa saja yang ada disisi-Nya. Barang siapa nerlambat-lambat dalam amalannya, niscaya tidak akan bisa dipercepat oleh nasabnya.

(H.R Muslim dalam Shahih-nya).

"Winner never give up trying, meanwhile loser doesnt even try."

(Bill Rancic)

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**Pengaruh Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Tingkat Pertumbuhan Penjualan,
Likuiditas Dan Profitabilitas Terhadap Struktur Modal Pada Perusahaan Pertambangan
Yang Terdaftar Di BEI Periode 2013-2016**

Disusun Oleh : **RISQI BAYU PARWANTA**

Nomor Mahasiswa : **11312112**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan Dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal 16 Oktober 2019

Penguji/Pembimbing Skripsi : Yunan Najamuddin, Drs., MBA.

Penguji : Sugeng Indardi, Drs., MBA., SAS



Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Ku persembahkan karya ini untuk:

Orang tuaku tercinta Supar dan Jumarni yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan dalam setiap langkahku untuk terus maju di masa depan.

Calon istriku yang selalu memberikanku semangat, dukungan, dan doa.

Serta sahabat-sahabatku yang selalu mendoakanku.



KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya yang sangat berlimpah kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PENGARUH STRUKTUR AKTIVA, UKURAN PERUSAHAAN, TINGKAT PERTUMBUHAN PENJUALAN, LIKUIDITAS, DAN PROFITABILITAS TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTARDI BEI PERIODE 2013-2016 ”** ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat serta salam penulis haturkan kepada Rasul kita, Nabi Muhammad SAW, nabi akhir zaman, yang telah membimbing umatnya menuju jalan kebenaran.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih atas bantuan, bimbingan, dukungan, perhatian, semangat, serta doa, baik langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini kepada:

1. Bapak Fathul Wahid, ST., M.Sc., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Dr. Jaka Sriyana, S.E., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Drs. Yunan Najamudin, M.B.A., selaku Dosen pembimbing skripsi yang dengan sabar membimbing dan memberikan bimbingan terbaik kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

4. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia, yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada penulis.
5. Kedua orang tua, Bapak Supar dan Ibu Jumarni yang dengan tulus dan sabar memberikan dorongan, semangat, kasih sayang serta doa untuk kelancaran penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan dan kebahagiaan kepada mereka.
6. Calon istriku Anyes Ayosi, terima kasih atas doa, semangat, dan dukungannya, Semoga Allah SWT selalu memberikan kebahagiaan dan kehidupan yang terbaik kita.
7. Teman-teman kantor PT Jasa Raharja (Persero) yang selalu mendukung dan mensupport terimakasih atas dukungannya semoga sukses selalu.
8. Semua pihak yang telah membantu dan tidak bisa disebutkan satu persatu. Allah membalas kebaikan anda semua.

الجامعة الإسلامية
الاستاذة الأندوة

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi masih banyak kekurangan yang disebabkan keterbatasan pengetahuan serta pengalaman penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi berbagai pihak.

Wassalamu'alaikum warahmatullaahi wabarakatuh

Yogyakarta, 25 Agustus 2018

Penyusun,

(Risqi Bayu Parwanta)

